

# Las Bendiciones desde Dios

sin fin en tiempo de Recesión

Muchas personas dicen que estamos viviendo tiempos más difíciles que la crisis financiera de Asia de 1998. Docenas de pequeñas o medianas empresas están cerrando sus puertas cada día. Muchas personas están quedándose sin empleo, incluso hoy mismo. Los precios han subido, lo que ha causado que los consumidores gasten menos. Pero Dios promete en Deuteronomio 28 que seremos bendecidos cuando entremos y cuando salgamos y que no pediremos prestado, sino que prestaremos, si observamos mandatos básicos como creyentes que incluyen dar el diezmo completo, guardar el Día de Reposo y vivir conforme a la Palabra de Dios. A continuación, los invitamos a conocer personas que experimentaron bendiciones de Dios luego que dieron sus diezmos completos en este tiempo difícil.

El anciano CHO está sirviendo fielmente en la iglesia como miembro del Comité Financiero, vicepresidente de la Compañía Financiera de la Misión y vicepresidente de la Misión de Hombres 3-1. Tiene 50 años y pertenece a la parroquia 14-1 de la Iglesia Central Manmin, de Seúl, Corea.

Trabaja en el Banco Industrial de Corea. El 22 de enero fue ascendido de la categoría 4º a la 3º.

Un día, en el mes de noviembre último, le dio a Dios todos los diezmos juntos que no le había dado hasta ese entonces. Diez años antes, él había recibido un préstamo, y un mes después comenzó a redimirlo, pero desde entonces se ha sentido atribulado por no dar el diezmo de ese

préstamo. Le preguntó al Dr. Jaerock Lee lo que debería hacer. El le respondió, "dar el diezmo primeramente por fe es una prioridad en cualquier circunstancia".

En diciembre, inesperadamente el Dr. Lee oró diciendo "permite que lo imposible sea posible y que lo posible sea aún mejor, y dale la bendición del ascenso". Un mes después, él recibió la respuesta. "¡Señor, Choh! ¡Usted recibió un ascenso! ¡Felicitaciones!"

Cuando trató de ser perfecto ante Dios como anciano, el pudo experimentar el amor de Dios que lo ayudó a darse cuenta de cuál era Su voluntad y cuál había sido el error, y luego lo bendijo.



¡Dios me bendijo con un ascenso!

La diaconisa **Oksun Yu** dirige un pequeño restaurante chino llamado "La Gran Muralla China" en Sindaebangdong, Donjak Gu, Seúl.

Luego de la pérdida de su esposo en el año 1992, vivió en desesperación y tristeza, e incluso sufrió ataques demoníacos. En el 2000, fue guiada a la Iglesia Manmin; y dos años más tarde, siguió por internet el Festival de Oración de Sanidad y Milagros de La India. Cuando el disertante, Dr. Jaerock Lee oró por los enfermos, las fuerzas de las tinieblas la dejaron y recuperó su salud.

Vino a Corea en mayo de 2003. Trabajó para vivir, en diferentes restaurantes, y en uno de ellos, conoció a su esposo quien, mientras estaba trabajando en la cocina, escuchaba himnos. Se casaron y abrieron el restaurante "La Gran Muralla China", en mayo de 2008. Ella ponía su sinceridad, incluso en un bol de jajangmyeon y servía a sus clientes con una sonrisa. Ella ha instalado una antena GGN en su

restaurante y comparte el evangelio de santidad.

Sin embargo, ella no podía dar su diezmo completo. Debido a que ella consideraba la poca fe de su esposo, ofrecía el diezmo en forma irregular y asistía a los cultos del domingo a la mañana, pero abría el restaurante por las tardes. Sin embargo, el negocio empeoró y ella oró varias veces por su restaurante y por la fe de su esposo.

Mientras el Dr. Jaerock Lee estaba predicando el mensaje titulado "Diezmos completos y ofrendas", en el servicio del domingo a la mañana, "Sentí pena ante Dios porque Dios incluso nos permitió que lo probáramos con nuestros diezmos pero yo no pude mostrar fe. Un día le dije a mi esposo, ofrezcamos un diezmo completo y veamos qué pasa, él asintió con placer".

Desde el 1º de enero de 2009, separaron el diezmo completo de todo su ingreso. El cambio había venido más rápido de lo que ellos

esperaban. A partir del día siguiente tuvieron el doble de clientes de lo que estaban acostumbrados. "Cada día contamos ingresos, antes recibíamos 30 personas en nuestro restaurante pero el número subió a 70. La bendición aún continúa". Ella y su esposo se veían muy felices durante su testimonio.

"Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde." (Malaquías 3:10).

Dios nos ha prometido abrir las ventanas de los cielos y derramar sobre nosotros bendiciones, hasta que sobreabunde, si damos nuestro diezmo completo y nos permite probarlo en esto. La diaconisa Yu y su esposo se han dado cuenta del amor de Dios que quiere bendecir a Sus hijos y mejorar su fe.



¡He encontrado paz verdadera después de 10 años en la fe!

el resto del dinero, un monto de 35 millones de won a mi cuenta. Era la 3ª semana desde que comencé a dar diezmos completos. Esta experiencia me enseñó una gran lección". Pensó, "Esta bendición la recibí por vivir conforme a la Palabra de Dios". "Sobre todo, tengo una paz en mi corazón que nunca antes tuve".

No sólo recibió bendición material, sino también de vuelta su sonrisa. Un granjero cosecha lo que siembra pero es Dios quien le provee el agua, la luz del sol, las semillas para la planta, salud y sabiduría para trabajar. Ahora se ha dado cuenta de que es el amor de Dios que nos permite quedarnos con el 90% aunque todo le pertenece a Él.

"Diezmos completos y Ofrendas" comenzaba a ser compartido durante los cultos de los domingos a la mañana. No fue sólo de casualidad, sino por la gracia de Dios para su vida. Profundamente conmovido por los sermones, tuvo certeza del mandamiento sobre el diezmo, y comenzó a ofrecer diezmos completos cada semana desde la 2ª semana de diciembre. Entonces, le ocurrió algo maravilloso.

No había podido cobrar el pago de un trabajo que había terminado la última mitad de octubre. "Visité a los deudores y les pedí que me pagaran unas cuantas veces, sin resultado positivo. El 31 de diciembre, para mi sorpresa, enviaron



La bendición vino sobre un restaurante chino llamado "La Gran Muralla China"

**Junghwan Kim** (Parroquia 52-31) Aunque estuvo ocupado trabajando arduamente, su ganancia parecía ser cada vez menor. Él se preguntaba por qué su condición financiera no mejoraba a pesar de su dedicación al trabajo. Finalmente, se preguntó si eso tendría que ver con el diezmo.

El pastor de su parroquia le había enseñado muchas veces que debía diezmar si quería recibir bendición. Pero el no había dado el diezmo por 10 años y a veces lo reemplazaba con ofrendas de acción de gracias. Estaba dispuesto a hacerlo, pero con el paso del tiempo, se convirtió en uno de sus motivos de oración y preocupación.

Mientras tanto, el mensaje titulado

• Manmin significa Todas las Creaturas o Todo el Mundo (Marcos 16:15)  
• Cuerpo de la Publicación: Iglesia Central Manmin • Publicado por: Seongkeon Vin • Editor: Geumsun Vin  
• #235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea • TEL: 82-2-818-7047.69 • Fax: 82-2-818-7048 • http://news.manmin.or.kr

LEVÁNTATE, RESPLANDECE (ISAÍAS 60:1)  
www.manmin.org / spanish

# NOTICIAS MANMIN

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial

No.39, 1 de Marzo de 2009

## “¡Señor! ¡Heme Aquí! ¡Envíame!” La 17va Ceremonia de Graduación del Seminario Teológico Santidad Unida



La 17ª Ceremonia de Graduación del Seminario Teológico Santidad Unida tuvo lugar a las 11 de la mañana el 5 de febrero del año 2009 en el santuario principal de la Iglesia Central Manmin. Esta ceremonia fue presidida por el Rev. Joong-won Lee, director administrativo del seminario, el Ano. Boaz Lee, uno de los directores de la comisión directiva, hizo la oración de representación, y el Dr. Jaerock Lee, fundador y Director General del seminario estuvo a cargo del mensaje titulado "Espíritu" (1 Juan 1:5). El Dr. Jaerock Lee enfatizó que los siervos de Dios debieran lograr el corazón del espíritu. Instó a los graduados primero a deshacerse de las obras de la carne reveladas como pecados en acción; segundo, a deshacerse de los deseos de la carne que son pecados en el corazón y en el pensamiento; y tercero, a orar fervientemente.

El premio de Director General fue otorgado a la Pra. Yoojungh Ahn, y el premio de Presidente a la Pra. Youngsook Kim.

El Seminario Teológico Santidad Unida se fundó el 25 de marzo de 1992, y ha estado capacitando y educando a los siervos del Señor y misioneros con el evangelio de santificación que consta de cinco aspectos (Regeneración, Santificación, Sanidad Divina, Resurrección, Segunda Venida de Jesús).

### Marcha hacia la Tierra de Bendición, el Santuario Canaán. Servicio Devocional 2009 de los Obreros de la Iglesia

El servicio devocional 2009 de los obreros de la iglesia fue ofrecido a Dios durante el culto del domingo a la tarde el 1º de febrero de 2009. El Dr. Jaerock Lee, dio un mensaje titulado "Marchando hacia adelante" basado en Mateo 25:14-30. El Dr. Jaerock Lee enfatizó que en el año 2009, año de bendición, todos los obreros de la iglesia debían convertirse en uno y marchar en pos de la visión de la iglesia. Añadió que, en primer lugar, todos debían obedecer al pastor y confiar en él; en segundo lugar, que debían ser fieles según los talentos de cada uno y ayudarse mutuamente con un solo corazón; y en tercer lugar, que nunca debían comprometerse con la injusticia sino aferrarse firmemente a la verdad desde el corazón.



### Servicio de Consolación para los Refugiados de Corea del Norte y el Servicio del 5º Aniversario de la Misión Jusrang.

El 31 de enero de 2009, el Servicio de Consolación para los Refugiados de Corea del Norte y el Servicio del 5º Aniversario de la Misión Jusrang (Para los Refugiados de Corea del Norte), tuvo lugar en el santuario principal de la Iglesia Central Manmin. 750 refugiados de Corea del Norte asistieron a este evento, y en la primera parte, se presentó el DVD "El Poder de Dios" y el Rev. Dongcho Shin estuvo a cargo del mensaje titulado "Paz", basado en Juan 14:27 y compartió el amor de Dios con los presentes. La segunda parte estuvo preparada con varias actuaciones a cargo del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin, incluyendo el Grupo de Adoración de Poder, Hna. Jinhee Kwon, solista y el Grupo de Música Tradicional Coreana Serem. Los actores y los miembros de la Misión de las Mujeres, cantaron canciones coreanas tradicionales junto a los refugiados de Corea del Norte, y compartieron regalos y expresaron su amor hacia los refugiados, luego de cenar juntos.



## Un Cristiano Saludable

La modestia y el servicio son dos de las virtudes necesarias que un cristiano debe tener. Esto está confirmado por la palabra de Dios según lo registrado en 1 Corintios 12:20 "Pero ahora son muchos los miembros, pero el cuerpo es uno solo." Si una cierta parte del cuerpo ignora las otras partes insistiendo en que es la parte más importante. ¿Qué le pasará al cuerpo? El cuerpo no puede estar durmiendo y pretender que mientras tanto, cada uno de los miembros cumpla con su función. Cada miembro del cuerpo tiene su función y todas las funciones son importantes. Por lo tanto, no es apropiado decir: "Mi servicio es más importante que el de los otros". Así como nuestro cuerpo se mantiene saludable cuando cada parte del cuerpo cumple con su función apropiadamente, nosotros también nos convertimos en cristianos saludables, a través de la modestia y el servicio. 1 Corintios 12:12-26.

Extraído de la serie de columnas "Agua de Vida", del Dr. Jaerock Lee, publicada en The Korea Economic Daily

### Los Pastores Rusos Visitaron la Iglesia Central Manmin

Desde el 28 de enero y hasta el 4 de febrero de 2009, la Iglesia Central Manmin dio la bienvenida a dos visitantes rusos, el Rev. Evgeniy Smirinskiy, director del Centro Misionero de Restauración Ruso, el Pr. Oleg Dyachenko, Pastor Principal de la Iglesia Estrella de la Mañana, quienes han cooperado con el Rev. Vladimir Osipov, director en Rusia de la Iglesia de Jesucristo Santidad Unida. Los dos visitantes estuvieron interesados en las obras poderosas de Dios manifestadas en Manmin y tuvieron una reunión especial con el Dr. Jaerock Lee, en lo referente a un ministerio exitoso. Asistieron a varios cultos de adoración y a reuniones de oración de Daniel y acompañaron a algunos pastores que estaban visitando los hogares de los miembros de la iglesia y sosteniendo los servicios de células. También visitaron la Iglesia Manmin Muan, el sitio del milagro del Agua Dulce, y se sumergieron en las aguas siete veces.



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.manmintv.org  
e-mail: info@manmintv.org



MIS  
Manmin International Seminary  
(Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334  
Fax: 82-2-813-7339  
www.manminseminary.org  
e-mail: manminseminary2004@yahoo.com

MIS



WCDN  
World Christian Doctors Network  
(La Red Mundial de Médicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS  
(Libros URIM)  
Tel: 82-2-837-7632  
Fax: 82-2-869-1537  
www.urimbook.com  
e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA



# Las Doce Piedras del Cimiento del Muro de la Nueva Jerusalén

"y los cimientos del muro de la ciudad estaban adornados con toda piedra preciosa. El primer cimiento era jaspe; el segundo, zafiro; el tercero, ágata; el cuarto, esmeralda; el quinto, ónice; el sexto, cornalina; el séptimo, crisólito; el octavo, berilo; el noveno, topacio; el décimo, crisopraso; el undécimo, jacinto; el duodécimo, amatista." (Apocalipsis 21:19-20)

## Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

El Reino de los Cielos es tan hermoso que no se lo puede describir con palabras terrenales. La Nueva Jerusalén es el mejor y más hermoso lugar para vivir. Dios está haciendo todo hermosamente elaborado y con la intención de proveer sus más ricas bendiciones en la Nueva Jerusalén. El permitió que el apóstol Juan escribiera acerca de esto en la Biblia, hace 2000 años, porque El deseaba que muchos hijos anhelaran y caminaran hacia la Nueva Jerusalén.

Así como un rompecabezas requiere que se pongan todas las piezas juntas para tener una imagen completa, necesitamos poseer doce clases de corazones espirituales para entrar a la Nueva Jerusalén.

Deseo que ustedes entiendan el significado de las doce piedras fundamentales y posean corazones de espíritu perfecto al examinarse con los doce significados.

### 1. Los significados de las doce piedras fundamentales

El muro de la Nueva Jerusalén tiene doce piedras en sus cimientos, y en ellas estaban los doce nombres de los doce apóstoles del Señor. Esto significa que el muro de la ciudad tiene doce pilares.

Los doce apóstoles se refiere a los doce discípulos del Señor y en lugar del nombre de Judas Iscariote se escribió el nombre de Matías en una de las doce piedras fundamentales. Los doce apóstoles se refiere a aquellos que se han santificado por completo y que han sido completamente leales al punto de sacrificar sus vidas. Por lo tanto, cualquiera que sea salvo por fe, logra la santificación y es fiel hasta la muerte puede entrar en la Nueva Jerusalén.

El número "12" que aparece en las doce piedras, doce tribus y doce apóstoles está relacionado de cerca a la provisión de Dios. Jesús dijo en Juan 11:9 "¿Acaso el día no tiene doce horas? —Respondió Jesús—. El que anda de día no tropieza, porque tiene la luz de este mundo". Las doce horas del día se refiere a la luz perfecta donde no hay ninguna tiniebla. La luz se refiere al Dios eterno y perfecto en quien no hay ninguna tiniebla. El doce es el número de la luz que representa la perfección y la plenitud, y Dios utiliza este número como el signo de la más bendita de las promesas.

Las doce piedras del cimiento se refieren a doce clases de piedras

preciosas. Cada piedra preciosa representa un corazón especial del espíritu respectivamente. Los doce corazones del espíritu incluyen las bienaventuranzas descritas en Mateo 5, el amor espiritual de 1 Corintios 13, y el fruto del Espíritu de Gálatas 5. La unificación de estos doce corazones compone el corazón de Cristo Jesús y de Dios.

Por lo tanto, el centro de la unificación de los doce corazones simbolizado por las doce piedras fundamentales es "el amor perfecto". Para lograr este amor perfecto se debe tener fe espiritual, y estar dispuesto a sacrificarse, a ser ferviente, leal, y misericordioso y a tener dominio propio.

Por esta razón, Dios no preparó las doce piedras fundamentales con una sola joya sino con doce joyas diferentes simbolizando doce corazones diferentes. Si logra todos los corazones incrustados en estas doce piedras, puede entrar a la Nueva Jerusalén.

### 2. La primera piedra del cimiento es el jaspe.

El aspecto del corazón espiritual representado por el jaspe es la "fe". Le fe que simboliza el jaspe como una de las piedras es la fe espiritual, que es opuesta a la fe de la carne. Es la fe que cree completamente en cada palabra de Dios desde lo profundo del corazón. La fe espiritual es una de las más fundamentales de la vida cristiana. Por ello, no podemos vivir una vida cristiana apropiada sin fe espiritual de la misma manera que un edificio no es seguro cuando su cimiento no es estable.

Los que tienen fe espiritual creen en la palabra de Dios permanentemente; por lo tanto, siempre tendrán las obras de la obediencia.

Abraham fue llamado "el Padre de la Fe" porque mostró su fe con obras perfectas sin cambios. Recibió una palabra de gran bendición de parte de Dios a los 75 años. Dios le prometió que le daría una gran nación y que Abraham sería fuente de bendición. El creyó esta palabra y dejó su pueblo, pero no podía tener un hijo que fuera su heredero. Pasó tanto tiempo que Abraham y su esposa Sara envejecieron al punto que no podían tener un hijo. Incluso en esta clase de situación, Romanos 4:19-20 dice, "su fe no flaqueó". Dice que se fortaleció en la fe, dando gloria a Dios. Abraham creyó la palabra de Dios completamente, y fue premiado con su hijo Isaac a los

100 años.

Sin embargo hubo una ocasión cuando la fe de Abraham brilló con una luz más intensa. Cuando Dios mandó a Abraham que ofreciera a Isaac, su único hijo como sacrificio, él inmediatamente obedeció la Palabra de Dios. No dudó de la Palabra que Dios le había dado, prometiéndole que iba a tener innumerables descendientes a través de Isaac. Debido a que él tenía una fe firme en la Palabra de Dios, pensó que Dios reviviría a Isaac, incluso si lo ofrecía como holocausto. A través de los descendientes de Abraham, se formó la nación de Israel y el fruto de su fe tuvo consecuencias en su carne también.

Debido a que creemos en Dios, creemos en su Palabra y la obedecemos como es. Incluso si la Palabra de Dios no está de acuerdo con nuestros pensamientos, si tenemos fe espiritual simplemente podemos creerla y practicarla. Aunque parezca que vamos a enfrentar pérdidas si practicamos la Palabra de Dios, aún así simplemente la seguiremos.

Debido a que Dios es vida, sin duda, muestra Su poder a los hijos que muestran una fe verdadera. El prueba que su Palabra, de la cual Sus hijos dependen, es verdadera. Por ejemplo, cuando Pedro creyó la palabra de Jesús y obedeció, ¿Qué pasó? Cuando Jesús le dijo que tirara la red en las aguas profundas, él obedeció y pudo atrapar tantos peces que incluso la red se rompió. Jesús también le dijo a Pedro que fuera al mar y pescara para obtener la moneda que necesitaba para pagar el impuesto del templo. Le dijo que abriera la boca del pez y que encontraría una moneda. Jesús también le dijo a Pedro que fuera al mar y pescara para obtener la moneda que necesitaba para pagar el impuesto del templo. Le dijo que abriera la boca del pez y que encontraría una moneda. Así mismo, la fe espiritual tiene un poder maravilloso para transformar las cosas imposibles para los hombres, en cosas posibles. Debido a que esta fe espiritual es el tesoro de los tesoros, es la primera de las doce piedras de la Nueva Jerusalén.

### 3. La segunda piedra fundamental es el zafiro.

El zafiro es de color azul oscuro y transparente. Es la cualidad de la honestidad y la integridad. Es el corazón de la verdad misma, con la cual una vez que la persona ha escogido la verdad de Dios, no se somete a ninguna tentación o amenaza de este mundo.

La persona que comparte la luz de la verdad de su corazón, como este zafiro, es como Daniel y sus tres amigos.

Primero, Daniel no obedeció ni siquiera la orden del rey, cuando iba en contra de la voluntad de Dios. Sabía que iba a ser echado al foso de los leones debido a eso; sin embargo, no cambió de opinión. Dios recibió esa integridad y rectitud, resultado de su fe, como una ofrenda agradable. Dios envió a sus ángeles a que cerraran la boca de los leones, para que Daniel no fuera lastimado de ninguna manera.

En el capítulo 3 de Daniel, podemos ver cómo los tres amigos de Daniel mantuvieron la integridad de su fe. Fueron arrestados porque no obedecieron la orden del rey de postrarse ante un ídolo. Debido a que el Señor Dios es el único Dios y solamente a Él se debe adorar, no podían postrarse ante ningún ídolo. Esto se debe a que la ley de Dios claramente especifica que no debemos postrarnos ante ningún ídolo, ni siquiera para evitar una situación peligrosa. Los que son rectos y verdaderamente temen a Dios, no se comprometerán con la adoración a los ídolos.

Los tres amigos de Daniel iban a ser arrojados al horno ardiente, si no se postraban ante un ídolo. Sin embargo sus corazones no temieron en lo más mínimo. Incluso ante las amenazas terribles del rey, prefirieron confesar su fe osadamente. Daniel 3:17-18 dice: "Si se nos arroja al horno en llamas, el Dios al que servimos puede librarnos del horno y de las manos de Su Majestad. Pero aun si nuestro Dios no lo hace así, sepa usted que no honraremos a sus dioses ni adoraremos a su estatua". ¡Qué corazones hermosos similares a una joya tenían! ¡Por ello no podían dejar de lado su fidelidad a Dios, incluso ante la posibilidad de perder sus vidas!

Podemos sentir lo sublime y lo noble del zafiro, piedra pura de color oscuro. Dios no abandona a las personas que mantienen su rectitud, aún a costa de sus propias vidas. Dios los protegió en el horno de tal manera que no sufrieron ningún daño.

Amados hermanos y hermanas en Cristo:

Hemos analizado el jaspe, la primera piedra del cimiento que se refiere a la fe espiritual; y la segunda piedra, el zafiro, que se refiere a la rectitud y a la integridad. Oro en el nombre del Señor Jesucristo para que ustedes logren un corazón completamente espiritual y se conviertan en almas que sean más preciosas que cualquier joya a los ojos de Dios. ✝

# Manmin en el Mundo

Cuando las diez plagas cayeron sobre todo Egipto, ni siquiera una, vino sobre Gosén, área donde vivían los israelitas. (Éxodo 8:22; 9:26). En la actualidad, Dios aún protege a sus hijos que confían en Su Palabra y le obedecen. Vamos a conocer juntos a los miembros de Manmin que han experimentado la obra y la protección de Dios en sus vidas.

## Japón

### Tan pronto como recibí la oración grabada por el teléfono. (Automated Response System)

Pastor Saetaka Maeda (Iglesia Tsurumi Gospel, Yokohama, Japón)



Originalmente, el 9 de enero de 2009, padecía de una enfermedad intestinal; pero luego, casi perdí la conciencia debido a un dolor de estómago agudo. En el hospital, me diagnosticaron diverticulosis en el colon. Mi médico me dijo que la inflamación de colon causaba debilidad en mi hígado, intestinos y páncreas. Añadió que si no hubiera llegado a tiempo, podría haber sufrido ruptura intestinal o infección debido al desorden de la cirugía y pude volver a casa.

El 11 de enero, llamé al Rev. Kyeongtae Jung, pastor de la Iglesia Tabata Manmin de Tokio, y le expliqué brevemente acerca de mi

situación. A través del teléfono el Rev. Jung oró por mí con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12), y sentí algo como electricidad que corría a través de mi cuerpo.

30 minutos más tarde, el Rev. Jung me llamó y me hizo escuchar la oración del Dr. Jaerock Lee que estaba grabada en un MP3, recibí la oración con un corazón sincero y agradecido.

30 segundos más tarde, comencé a experimentar un éxtasis. Las sombras de la oscuridad me dejaron, y entonces una luz cálida y brillante resplandecía en mi cuerpo, como un rayo de sol y cubrió todo mi cuerpo. La luz me trajo una paz indescriptible y me hizo sentir muy bien. En ese momento, el temor y los dolores desaparecieron y yo tuve seguridad de mi sanidad. Al día siguiente, el 12 de enero, pude manejar hasta el hospital. Mi médico y todo el personal del hospital se sorprendieron de verme porque ya no parecía estar enfermo. Los estudios habían comprobado que mis intestinos estaban casi restaurados completamente, y los estudios del 19 de enero mostraron que mis intestinos estaban completamente normales.

## Mongolia

### "Fui sanado de pie de atleta crónico a través de la oración en GCN".

Misionero Botzorig (Pastor de la Iglesia Manmin de Mongolia)



Comencé a tener pie de atleta hace cuatro años y sentía mucho malestar en mis pies cuando caminaba. Los dolores severos eran parte de los síntomas, además del pus mezclado con sangre que se reventaba y humedecía mis medias.

El 28 de noviembre de 2008 se realizó una Reunión Especial de Sanidad Divina en la Iglesia Central Manmin, de Seúl, Corea; y yo oré para ser curado definitivamente aquí en Mongolia a través de la reunión y

me preparé con todo mi corazón. Me arrepentí por no haber cuidado bien mi cuerpo y por no haber vivido conforme a la Palabra de Dios como misionero. Y recibí la oración del Dr. Jaerock Lee por fe a través de la GCN (El Emisor de la Red Christiana Global).

Posteriormente continué cuidando mis pies con agua dulce de Muan. Luego, comenzó a mejorar día a día; y actualmente, el pie de atleta ha desaparecido completamente. Estoy feliz porque puedo caminar con mis pies sanos.



Antes de la oración



Después de la oración

## República Democrática del Congo

### Mis tiendas fue protegido de un fuego violento

Mbusa Palia (Iglesia Butembo Manmin)

Actualmente estoy viviendo en Butembo y poseo tres tiendas en la ciudad de Goma. Aproximadamente a la cinco de la mañana del 4 de enero, recibí una llamada de uno de mis empleados que me contó que el edificio dentro del cual estaba ubicada mi tienda se estaba incendiando. Otras tiendas ubicadas en el mismo edificio ya habían sido dañados, lo que causó la pérdida de aproximadamente 10.000 dólares americanos en propiedades.

Los bomberos que pertenecen a las Fuerzas Pacificadoras de las UN, fueron enviados rápidamente al lugar pero tuvieron dificultad para extinguir el fuego debido a que las tiendas estaban pegadas los unos a los otros y las puertas cerradas con llave.

Cuando mi empleado me contactó, ni siquiera pude llegar al lugar debido a que los caminos estaban bloqueados por las luchas entre el ejército nacional y los rebeldes. Me arrodillé y oré a Dios, y anhelé con todo mi corazón recibir la oración del Dr. Lee.

Debido a que había sido testigo de la obra de Dios, para transformar lo

imposible en posible, manifestado a través del Dr. Jaerock Lee, tuve fe de que Dios me protegería y todo lo que pude hacer fue pedirle a mi empleado que impidiera que el fuego se expandiera hacia mi tienda. Y algo milagroso ocurrió. El fuego que se estaba diseminando rápidamente hacia mi tienda, repentinamente se detuvo justo frente al mismo. Los bomberos y la policía militar estaban todos sorprendidos.

El fuego causado por una descarga eléctrica pudo haber quemado todas las tiendas del edificio debido a que comparten la misma línea eléctrica. Sin embargo, mi tienda fue protegida debido a que el Dios de amor lo cuidó con Su poder porque yo creí y oré con fe.

“ Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis. (Jeremías 29:11)

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

## Ministerio del Dr. Lee

en Latinoamérica(Perú)  
(Centro de Misión Manmin)  
TEL: 511-265-3692  
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.  
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

## Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

<b>Domingo</b>	6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	<b>Jueves</b>	2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
<b>Domingo</b>	7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	<b>Jueves</b>	3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
<b>Domingo</b>	8:30 am: Dominicana, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	<b>Jueves</b>	4:00 pm: Dominicana, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
<b>Domingo</b>	9:30 am: Paraguay, Argentina	<b>Jueves</b>	5:00 pm: Paraguay, Argentina
<b>Domingo</b>	10:30 am: Uruguay, Brasil	<b>Jueves</b>	6:00 pm: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.or.kr/spanish](http://www.manmin.or.kr/spanish)  
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com